

SUISSE – Non au moratoire

Par Christophe NOISETTE

Publié le 03/10/2002

Le gouvernement suisse rejette la proposition de moratoire de 5 ans sur les cultures d'OGM ; il a cependant décidé de réglementer l'étiquetage de produits contenant des OGM. Les associations écologistes suisses réclament maintenant un vote à l'échelle nationale, afin que la population suisse puisse s'exprimer sur ce sujet. En effet, elles considèrent qu'une telle décision de la part du gouvernement suisse ne reflète pas l'opinion publique.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/suisse-non-au-moratoire/